
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR IVAN MORAES

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais, Que seja feita INDICAÇÃO à Secretaria de Política Urbana e Licenciamento para
que coloque placas indicativas de quais linhas de ônibus passam por cada parada de ônibus
localizada na Avenida Conde da Boa Vista.  

JUSTIFICATIVA

A indicação das linhas de ônibus que param em uma parada é de extrema importância
para o funcionamento eficiente do sistema de transporte público e de grande circulação de
pessoas, como é a Av. Conde da Boa Vista, para a comodidade dos(as) passageiros(as). Essas
informações não apenas facilitam a vida de quem usa cotidianamente o transporte público,
tornando  mais  fácil  o  planejamento  de  suas  viagens,  mas  também  contribuem  para  a
redução da  incerteza frequentemente associadas ao uso desse meio de transporte.

 
Além  disso,  a  sinalização  adequada  ajuda  a  melhorar  a  segurança,  reduzindo  a

necessidade de os(as) passageiros(as) se aproximarem da rua para identificar seu ônibus,
minimizando  o  risco  de  acidentes.  No  entanto,  as  paradas  de  ônibus  localizadas  na
movimentada Avenida Conde da Boa Vista não contam com uma identificação adequada, o
que  gera  considerável  confusão  entre  os(as)  passageiros(as).  Esta  via  abriga  um grande
número de paradas, frequentemente situadas em proximidade uma da outra, resultando em
confusões frequentes para os(as) usuários(as) do transporte público.
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Reiteramos ainda que já foi feito, no dia 11 de outubro de 2023, um requerimento de
nº 11341/2023 com essa mesma indicação. Porém sem efetividade, uma vez que o problema
pessiste.   

Ante  todo  o  exposto,  solicitamos  aos(às)  ilustres  Pares  a  aprovação  desse
requerimento, para que as medidas necessárias sejam tomadas pelo Executivo Municipal.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  25 de abril de 2024.

IVAN MORAES
Vereador - PSOL 
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